



Rey confía en que el Gobierno apruebe el viernes el examen que sustituirá a la PAU

El consejero de Educación reconoce estar “inquieto” por el retraso del Gobierno en regular la prueba final de Bachillerato

R.D.L. | SALAMANCA

“Inquieto”, así manifestó sentirse ayer el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Fernando Rey, por el retraso del Gobierno de España en dar a conocer la regulación para la nueva prueba de acceso a la universidad.

Fernando Rey reconoció que ese retraso está provocando que los alumnos que ahora finalizan primero de Bachillerato no sepan cómo se les va a valorar el año que viene las notas de este curso, a lo que suman que se verán afectados por la implantación el próximo curso de la Lomce en segundo de Bachillerato, lo que incluye una prueba final, que no tendrá valor académico el próximo curso pero sí servirá para el acceso al sistema

universitario.

Molesto por la situación de incertidumbre que sufren los estudiantes, el responsable de Educación castellanoleonés se mostró confiado en que el Consejo de Ministro apruebe el próximo viernes, 17 de junio, la nueva prueba.

Sobre el contenido de dicho ejercicio, Fernando Rey indicó que, como se ha avanzado, la idea es que sea una prueba “muy similar”, según sus palabras, a la actual Selectividad, tal y como pactó el ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo, con los rectores. “Lo normal es que esta prueba sea muy parecida a la actual y ya, después, se discutirá una prueba de futuro entre todos”, explicó el consejero en declaraciones a la agencia “Ical”.



Fernando Rey, consejero de Educación de Castilla y León. | ARCHIVO

2.837 estudiantes inician hoy la última Selectividad

Un total de 2.837 estudiantes han formalizado su matrícula para iniciar hoy la última Selectividad en la convocatoria de junio en el distrito universitario de Salamanca. El mayor número de alumnos registrados se encuentra en la provincia de Salamanca, con 1.496, seguida de Ávila, con 676, y Zamora, con 665. Estas cifras suponen un incremento con respecto al número de matriculados el año pasado, con un total de 2.731 inscripciones (1.483 en Salamanca, 662 en Zamora y 586 en Ávila). 200 alumnos se presentarán sólo a la fase específica para subir nota. En total, se realizarán 14.803 exámenes durante los tres días que durarán las pruebas, según ha informado el profesor Emilio Calle, coordinador de Pruebas de Acceso de la Universidad de Salamanca.